

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 19. März 2024

Ehrenamtliche Teamer/innen gesucht

für die Kinder- & Jugendarbeit der Gemeinde Mainhausen

Die Gemeinde sucht für den Zirkus Erste Sahne noch Unterstützung.

Das Team vom Zirkus Erste Sahne, sucht für die Zirkuswoche (10.08.2024-17.08.2024), wie für den offenen Zirkustreff, engagierte und zuverlässige Teamer (m/w/d).



Das junge Team ist eine gemischte und gut gelaunte Truppe, die sich mit eigenen Ideen an der Planung und tatkräftig in der Umsetzung beteiligt.

Die Einsatzmöglichkeiten sind vielseitig, genauso wie das Zirkusprojekt und die Kinder und Jugendlichen selbst! Von Technik, kreative Arbeiten, Kleingruppenorganisation, über Anleitung eines Genres, Gruppenspiele bis hin zum offenen Ohr für die Kinder ist alles dabei.

Die Arbeit mit den Kindern liegt allen sehr am Herzen und deshalb arbeitet das Team jedes Jahr aufs Neue mit Herzblut daran, den Kindern eine unvergessliche Zirkuswoche zu ermöglichen.

Der offene Zirkustreff wird seit 2022 alle 14 Tage samstags angeboten. Dort ist es den Kindern das ganze Jahr über möglich, Zirkuserfahrungen zu sammeln und ihr Können weiter auszubauen.

Die Teamer werden durch Anleitung und kostenfreie Schulungen mit den Grundzügen der Kinder- und Jugendarbeit und den Zirkusrelevanten Themen vertraut gemacht.

Das Engagement wird in Form einer Ehrenamtszuschale vergütet. Für weitere Informationen oder auch Rückfragen zur Vergütung, wenden Sie sich bitte an C.Franzel, Tel.: 89 00 79.

Wer Lust hat mitzuarbeiten, kann sich noch bis zum 31. März bei der Gemeinde Mainhausen, Fachbereich Jugend & Soziales mit einer E-Mail jugend@mainhausen.de bewerben.
Voraussetzung für die Mitarbeit ist die Volljährigkeit.